

# Jobangebot Applikationsspezialist:in

Die Dynamic42 GmbH (D42) entwickelt und vermarktet humane, miniaturisierte Organmodelle im Biochip. Als junges und auf Wachstum ausgerichtetes Auftragsforschungsunternehmen im neuen Organ-on-Chip Markt sind wir hauptsächlich im Marktsegment der Präklinischen Wirkstoffentwicklung tätig und überprüfen hier die Effekte von Wirkstoffkandidaten an humanen *in vitro* Organmodellen vor dem Tierversuch. Zudem vermarkten wir die Biochip-Plattform als Kit und System für die biomedizinische Forschung und entwickeln kundenspezifische Biochip-basierte Organmodelle für die Untersuchung weiterführender Fragestellungen, z.B. für Infektions-/Krankheitsmodelle. Unser Unternehmen ist angesiedelt in der jungen und weltoffenen Universitätsstadt Jena im BioInstrumentenzentrum des Beutenberg Campus.

Unsere Vision: Wir glauben an tierversuchsfreie und nachhaltige Medikamentenentwicklung. Mit unserer innovativen, patentierten Technologie revolutionieren wir den Zellkulturmarkt.

## **Was diesen Job besonders und Ihr Profil ausmacht**

Sie begeistern sich - nicht nur für unsere Produkte, sondern auch für unsere Vision. Sie können sich dabei problemlos auf verschiedene Personen und Situationen einstellen.

Als verantwortliche:r Applikationsspezialist:in agieren Sie, nach einer intensiven Trainingsphase, als erste Kontaktperson für unsere Kunden bei fachlichen Fragen und damit als Schnittstelle zwischen Forschung und Vertrieb.

Eine Kernaufgabe ihrer Tätigkeit wird das Präsentieren unserer Produkte im In- sowie Ausland darstellen: bei der D42 Akademie in unserem Unternehmen, durch Vorträge, auf Konferenzen oder bei Produktpräsentationen, um damit Kunden für unsere Produkte und Serviceleistungen zu begeistern. Des Weiteren unterstützen Sie Bestandskunden im fachlichen Support und das Marketing mit inhaltlichen Beiträgen wie Blogs und/ oder Application Notes.

Mit all diesen Aufgaben leisten Sie einen signifikanten Beitrag bei der Etablierung dieser innovativen Technologie und dem Wachstum des Unternehmens!

Sie schaffen Mehrwert - denn dank Ihrer Aktivitäten helfen Sie dabei Wirkstofftestungen sicherer zu machen und leisten außerdem Ihren Beitrag zur Reduzierung von Tierversuchen.

### **Ihre Aufgaben oder warum das Ihr Job ist?**

- Produktpräsentation in der D42 Akademie und auf Konferenzen, Workshops oder bei Kundenmeetings
- Fachliche Unterstützung der Vertriebstätigkeiten online und vor Ort im In- wie Ausland
- Bis zu 50% Reisetätigkeit
- Kontinuierliche Pflege und Entwicklung von partnerschaftlichen bestehenden Kundenbeziehungen
- Schulung von Neukunden und Support von Bestandskunden in Zusammenarbeit mit unseren wissenschaftlichen Mitarbeitern
- Erstellung von Kundendokumentation wie Handbücher und/ oder Application Notes
- Fachliche Unterstützung des Marketings mit Inhalten für Blogs und/ oder Flyer

### **Was Sie mitbringen sollten**

- Verhandlungssicheres Englisch (C1 oder C2)
- Master- oder Doktor-Abschluss in den Lebenswissenschaften
- Kenntnisse im zellbiologischen und wenn möglich im pharmazeutischen Bereich
- Erfahrungen im Organ-on Chip Bereich/ in mikrophysiologischen Systemen sind von Vorteil
- Ein proaktives, offenes und selbstbewusstes Wesen
- Lust zu Reisen und neue Menschen kennenzulernen
- Die Fähigkeit sich schnell auf neue Situationen einzustellen

Sie haben die Fähigkeit komplexe Zusammenhänge zu verstehen, sie einfach zu vermitteln und den Kunden damit zu begeistern. Sie erkennen Kundenprobleme und welche Lösungen wir bieten können, um so dem Kunden bestmöglich zu beraten und zu begeistern.

Mit Ihrer strukturierten, serviceorientierten und verantwortungsbewussten Art überzeugen Sie nicht nur Ihre Teamkollegen:innen, sondern auch Ihre Kunden. Denn langfristige Beziehungen liegen Ihnen, wie uns, am Herzen.

Mit ihrer proaktiven und offenen Art gewinnen Sie neue Kunden für unser Unternehmen. Sie sind wissbegierig und offen für verschiedenste Problemstellungen unserer zukünftigen Kunden und können Sie dadurch bestmöglich beraten.

Sie sind gern auf Geschäftsreise und Sie planen diese auch gern und strukturiert. Konferenzen und Vor-Ort-Präsentationen unserer Produkte sind für Sie eine Selbstverständlichkeit.

## **Unser Angebot**

- Unbefristete Vollzeit- oder 80% Teilzeitstelle
- Unterstützung zur Weiterbildung und individuellen beruflichen Entwicklung
- Flexible Gestaltung des Arbeitsalltags (Arbeitszeiten, Mobilarbeit, Vereinbarkeit von Beruf und Familie, Arbeitsort ist Jena)
- Abwechslungsreiche Tätigkeiten in einem jungen, weltoffenen und engagierten Team
- Faires Grundgehalt & leistungsabhängige Sonderzahlungen
- Betriebliche Gesundheitskurse
- Vielseitiges Aufgabenfeld mit breiten Entwicklungsmöglichkeiten und der Möglichkeit verschiedene Tätigkeitsfelder kennenzulernen
- Vielfältige Möglichkeiten das Unternehmen mitzugestalten und sich selbst zu verwirklichen

# Job offer Application Specialist

Dynamic42 GmbH (D42) develops and markets human, miniaturized organ models in biochips. As a young and growth-oriented contract research organization in the new organ-on-chip market, we are mainly active in the market segment of preclinical drug development and compound testing of drug candidates on human *in vitro* organ models prior to animal testing. We also market the biochip platform as a kit and system for biomedical research and develop customized biochip-based organ models for the investigation of further questions, e.g. for infection/disease models. Our company is located in the young and cosmopolitan university city of Jena in the BioInstrument Center of the Beutenberg Campus.

Our vision: We believe in animal-free and sustainable drug development. We are revolutionizing the cell culture market with our innovative, patented technology.

## **What makes this job special and your profile**

You are enthusiastic - not only about our products, but also about our vision. You can easily adapt to different people and situations.

As the responsible application specialist, you will act as the first point of contact for our customers for technical questions after an intensive training phase and thus as an interface between research and sales.

One of your core tasks will be to present our products in Germany and abroad: at the D42 Academy, through lectures, at conferences or at product presentations to get customers excited for our products and services. You will also support existing customers with technical support and marketing with content contributions such as blogs and/or application notes.

With all these tasks, you will make a significant contribution to the establishment of this innovative technology and the growth of the company!

You create added value - because thanks to your activities you help to make drug testing safer and contribute to reducing animal testing.

## **Your tasks or why is it your job?**

- Product presentation at the D42Academy and at conferences, workshops or customer meetings
- Technical support for sales activities online and on site in Germany and abroad
- Up to 50% travel
- Continuous maintenance and development of existing customer relationships based on partnership
- Training of new customers and support of existing customers in cooperation with our scientific staff

- Creation of customer documentation such as manuals and/or application notes
- Technical support for marketing with content for blogs and/or flyers

### **Your profile**

- Full professional proficiency in English (C1 or C2)
- Master's or PhD degree in the life sciences
- Knowledge in cell biology and if possible, in the pharmaceutical field
- Experience in the organ-on-chip area/ microphysiological systems is an advantage
- A proactive, open and self-confident nature
- Desire to travel and meet new people
- The ability to adapt quickly to new situations

You have the ability to understand complex topics, communicate them simply and thereby get the customer excited for our product. You recognize customer problems and which solutions we can offer in order to advise the customer in the best possible way.

With your structured, service-oriented and responsible manner, you not only impress your team colleagues, but also your customers. Because, like us, long-term relationships are important to you.

With your proactive and open manner, you attract new customers to our company. You are inquisitive and open to a wide range of problems from our future customers and can therefore provide them with the best possible advice.

You enjoy going on business trips and like to plan them in a structured manner. Conferences and on-site presentations of our products are a matter of course for you.

### **Our offer to you**

- Permanent full-time or 80% part-time position
- Support for further training and individual professional development
- Flexible organization of everyday working life (working hours, mobile working, compatibility of work and family, place of work is Jena)
- Varied activities in a young, open-minded and committed team
- Fair basic salary & performance-related special payments
- Company health courses
- Varied range of tasks with broad development opportunities and the chance to get to know different fields of activity
- Diverse opportunities to help shape the company and realize your own potential